

Mensaje de la FCS en el Día Mundial de la Salud

Escrito por Rafael Paez

Jueves 07 de Abril de 2016 11:36 -



Universidad Autónoma de Santo Domingo
Primada de América
Fundada 28 de octubre de 1538



Facultad de Ciencias de la Salud
En el Día Mundial de la Salud

Hoy 7 de abril se celebra el Día Mundial de la Salud. Cada año la Organización Mundial de la Salud (OMS) elige un tema de interés. Este 2016 se dedica a la diabetes, con el lema: "Venice to the diabetes: intensificar la prevención, mejorar la atención y reforzar la vigilancia".
Según proyecciones de la OMS, la diabetes será la séptima causa de defunción para el 2030.
Exhortamos a las personas a que adopten estilos de vida saludables, incluyendo, en la medida de sus posibilidades, una alimentación balanceada, actividades físicas y permanente protección al medio ambiente.
¡Recuerdas, la prevención es y será siempre la mejor opción!

Dr. Rosal Fernández
Vicerrector

Dr. Wilson Mejía
Decano